



























Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, karya ini berbentuk skripsi yang ditulis pada tahun 2014.

Karya tulis ini ditulis untuk mengetahui bagaimana dampak adanya industri terhadap kehidupan sosial masyarakat setempat dan bagaimana dampak perkembangan industri terhadap ekonomi masyarakat Desa Tobat yang terjadi akibat industri.

Dampak sosial adalah nilai kekeluargaan yang masih terjalin baik, interaksi masyarakat terjalin dengan baik, masyarakat memiliki kesadaran akan mutu pendidikan yang tinggi, tunjangan kesehatan mereka. Sedangkan dari sisi ekonomi adalah penghasilan tambahan, memiliki etos kerja yang baik yaitu disiplin dan rajin, tunjangan transport tidak merata, tingkat kesejahteraan berbeda-beda, pendapatan ekonomi tidak merata.

Secara garis besar penelitian ini mengkaji tentang dampak mekanisme industri terhadap kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Desa Tobat yangnotabene merupakan bagian mikro dari kegiatan industri yang ada di dunia, industri merupakan sektor penggerak perekonomian masyarakat dengan segala pro dan kontra yang meliputi kegiatan sehari-hari. Maka dari itu peneliti tergelitik untuk mengulasnya dalam penelitian skripsi ini yang bertujuan untuk membangun kesadaran masyarakat akan dampak industri terhadap kehidupan.

Dari hasil penelitian yang didapat memang industri di Desa Tobat memiliki pengaruh yang besar dan positif berupa nilai kekeluargaan yang masih terjalin baik, interaksi masyarakat terjalin dengan baik, masyarakat





















penghasilan masyarakat di Desa Karanglo Kecamatan Kerek Kabupaten Tuban. kemudian tahap kedua, mengumpulkan dan menganalisis data kualitatif dalam hal ini untuk menjawab rumusan masalah yang kedua yakni Bagaimana kondisi sosial ekonomi masyarakat Desa Karanglo Kecamatan Kerek Kabupaten Tuban.

Jenis desain penelitian pada penelitian mixed methods dibagi menjadi tiga yaitu *sequential explanatory design*, *sequel exploratory design* dan *concurrent triangulation design*. Pertama *sequential explanatory design*, penumpukan data kuantitatif dan kualitatif dilaksanakan dalam dua tahap, dengan penekanan utama pada metode kuantitatif. Kedua, *sequel exploratory design* yaitu pengumpulan data kualitatif dilakukan pertama kali dan dianalisis, kemudian data kuantitatif dikumpulkan dan dianalisis. Jenis *sequential explanatory* lebih menekankan pada kualitatif. Ketiga adalah *concurrent triangulation design* (juga disebut desain intergenerative atau konvergen) di mana peneliti secara bersamaan mengumpulkan data kuantitatif dan kualitatif, menggabungkan dalam analisis metode analisis data kuantitatif dan kualitatif, dan kemudian menafsirkan hasilnya bersama-sama untuk memberikan pemahaman yang lebih baik dari fenomena yang menarik.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *sequential explanatory designs*. Karena pada penelitian ini lebih menekankan pada penelitian kuantitatif. Data kualitatif digunakan sebagai pendukung untuk memperkuat data. Penggabungan data kuantitatif











$$n = \frac{2100}{2100 (0,1)^2 + 1} = 95,4$$

Jika dibulatkan, jumlah responden dalam penelitian ini menjadi 95 responden.

### 3. Variabel dan Indikator Penelitian

#### a. Variabel

Penjelasan-penjelasan mengenai variabel amat sangat bervariasi sebagaimana variasinya variabel itu sendiri. Dalam pengertian yang lebih konkret sesungguhnya variabel itu adalah konsep dalam bentuk konkret atau konsep operasional, penjelasan macam ini tergantung pula pada jenis penelitian yang dilakukan.

Adapun variabel yang digunakan peneliti yaitu variabel bebas (x) dan variabel terikat (y). Variabel bebas (*independent variabel*) merupakan variabel yang mempengaruhi variabel lain atau menghasilkan akibat variabel yang lain, pada umumnya berada dalam urutan tata waktu yang terjadi lebih dulu. Keberadaan variabel ini dalam penelitian kuantitatif merupakan variabel yang menjelaskan terjadi fokus atau topik penelitian. Variabel terikat (*dependent variabel*) merupakan variabel yang diakibatkan atau dipengaruhi oleh variabel bebas. Keberadaan variabel ini dalam penelitian kuantitatif adalah sebagai variabel yang dijelaskan dalam fokus atau topik penelitian.























